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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。とうとうこの日がやってまいりました。本年度会長を
務めさせていただく中村でございます。どうかよろしくお願いいたします。
　まず、安光直前会長、中澤直前幹事に心よりの御礼を申し上げます。いろ
いろと大変な年ではありましたが、お二人のご尽力で意義ある１年間となり
ました。本当にありがとうございました。お疲れ様でした。
　さて、私は2004年７月の入会でちょうど16年が経ちました。当時、51歳
直前でこのような異業種の皆さまとの交流は初めてでした。毎回恐る恐る
例会に出席していたのがつい最近のことのようです。まさか自分が会長に
なる日が来るなんて夢にも思っておりませんでした。私はこれといった知識や
特技のない、のほほんとしたロータリアンです。性格は真面目ですが品行
方正とまでは言えません。それと多分、人より反応が鈍く天然です。こんな私ですが、関幹事や皆さまに助けていただいて、
何とか役割を果たしてまいる所存です。何年か先、東京オリンピック・パラリンピックが延期になった「コロナの年の会長」と
思い出していただければ幸いです。どうか、よろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 新入会員紹介
・氏　　名　　三谷　康久
・生年月日　　1962年６月４日
・職　　業　　四国電力㈱高知支店　執行役員　高知支店長
・趣　　味　　読書
・三谷康久氏挨拶
　この度は、伝統ある高知ＲＣに参加させていただき、誠にありがとうございます。どうぞよろしくお願い
申し上げます。

　私は、高知県長岡郡大豊町出身で、妻も高知県の出身です。ただ、高松勤務が長かったので向こうに居を構えて、現在
は単身赴任です。子供も四国島外に出ていますので、本来なら単身赴任でなくてもい
いはずなんですが「行ってこい」ということで、これも幸いかなと高知に来ています。
高知の勤務は６年ぶりですが、今回はこのような状況ですので、お酒の方もそろりそろ
りかなと思っています。ふるさと高知が１日も早く元気になっていくことを切に願って
いる一人です。
　ロータリークラブの活動は今回が初めてですので、先輩の皆さま方のご指導を得
ながら頑張ってまいりたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

● 中村裕司会長 クラブ運営方針発表
　クラブ運営方針ですが、本年度のＲＩ会長ホルガー・クナーク氏のテーマは「Rotary opens 
opportunities.ロータリーは機会の扉を開く」、地区ガバナー篠原徹氏の方針は「行動するロータ
リーを目指そうLet's Take Action & Change Together　〜基本理念から新しい流れへ〜」で
す。
　私が一番ピンと来るのが篠原ガバナーの“Let’s Take Action & Change Together”で、大変
行動的で革新的な変化を求めておられます。しかし事態は急変し、今ウィズコロナのクラブ運営が
求められています。既に、ＳＡＡの皆さんを中心に、例会もどのようにするのか模索してもらってい

ますし、この先、夜間例会、その他の奉仕活動もさまざまに制約を受ける可能性があります。ＲＩ会長やガバナーがお
考えになったのとは違った状況で、まさに「変化」が求められ、どのように充実した１年とするかが問われています。
　こんな2020-21年度、私は三つプラス一つの運営方針を提案いたします。

１．「親睦の輪を拡げましょう」　当クラブは地元で指導的立場にある方 と々、大企業の支店長さん方の絶妙なコン
ビネーションで、他に誇る風格と品位を保っています。クラブがこれからも発展するため、幅広い新しい仲間を求
めたいですし、若い方はなおさら大歓迎です。

２．「工夫と発想の転換で活動に変化を起こしましょう」　これは、先ほど述べたように今日の状況への対応からも
必要に迫られています。基本は大切ですが、従来のやり方だけに捕らわれることはないと思います。若い会員や
女性会員の意見は特に貴重です。

３．「活動の内容や情報を公開して衆知を集めましょう」　従来、さまざまな委員会活動などは必要最小限の発表
にとどめ、内容や状況を全員が共有しづらかったように思います。みんなが知ることで関心と活力を生み、協力
が得られます。

　そして、最後になりますが、
４．「東邦彦ガバナーエレクトとエレクト事務所をサポートします」　距離的にも人的にも制約がある中で、東エレク

トと中村ＲＣの勇気ある挑戦をみんなで支援していきましょう。
　以上です。どうか、皆さまのご指導とご支援をよろしくお願いいたします。
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◆ 各委員会計画発表

◎クラブ奉仕委員会（発表・入交章二会員）
　クラブ奉仕委員会は、ロータ
リー奉仕の土台をなすものと位置
づけられています。
　会長方針をよく理解し指導を受
けながら、クラブ並びに各委員会
が円滑に活動できるよう、クラブ
運営を補佐します。自分にとって

も、この１年間は大切な勉強の時間です。会員の皆さ
まのご指導、ご鞭撻を賜りますよう、心からお願いい
たします。

◎会計（発表・川﨑敦子会員）
　会員各位の会費によりクラブが
運営されていることを念頭に置き、
適正な会計処理と会計情報の提供
に努めます。中村会長のもと、一
生懸命努めさせていただきますの
で、何かありましたらよろしくお
願いします。あと、予算編成や決

算書作成に協力します。いろんな企画もあると思いま
すので、その都度、皆さまと相談しながら務めたいと
思います。よろしくお願いします。

◎出席委員会（発表・荒井奈々絵会員）
　出席は会員としての最小限の奉
仕です。出席なくしてはロータ
リーの目的は達せられず、ロータ
リアンではありません。それは出
席によってはじめて親睦が得られ、
奉仕の理想が高められるからです。
『ロータリー入門書より』

　このように、例会出席はすべてのロータリー活動の
基本となります。会員が主体性をもって出席できるよ
うに本年度も次の取り組みに邁進してまいります。

１．出席向上への取り組み
２．出席状況の掲示及び報告
３．新入会員への出席に関する説明
４．親睦委員会と連携し新入会員へのフォロー
５．地区大会、各種大会への出席推進

　本年度も、例会への出席をよろしくお願いします。
　

◎会報委員会（発表・隅田和稔会員）
　週報を通じて会員が情報を共有
するとともに、円滑なクラブ活動
と一層の活性化の支援を行うとい
う目的のもとに、活動としては今
までどおりです。筒井さんが作成
した原稿を基本的に私を中心とし
たメンバーが校正し、細心の注意

を払います。写真撮影については、いいカットを撮る
よう心がけます。校正の時間が金曜夕方から月曜の朝
までと少しタイトですが、一生懸命頑張ってご迷惑を
かけないようにしたいと思います。

◎親睦委員会（発表・武樋泰臣会員）
　今期はコロナ対策の中で、どの
ように親睦活動を進めるのか少
し苦慮するところではありますが、
会長幹事の方針に沿いながら、理
事会の決定に従い、臨機応変に活
動してまいりたいと思いますので、
よろしくお願いいたします。

　親睦委員会は、会員とその家族間の親睦を深めると
ともに、新入会員がクラブとロータリー活動を十分に
理解し、クラブに早く馴染み、積極的に出席できるよ
う年間を通じて取り組みます。

１．例会の受付を円滑に行い、ＳＡＡ計画委員会と
協力しスムーズで和やかなおもてなしを心がけ
ます。

２．ビジターの方々を歓待し、親睦と交流を深めます。
３．新入会員に対して、クラブに早く馴染むために、

会員との交流を促すとともに、他委員会との勉強
会・懇親会を通じて、ロータリー活動の理解を促
進いたします。

４．夜間例会において、楽しく親睦ができるよう企
画運営に励みます。

５．火曜会により多くの方に出席いただき、楽しん
でいただけるよう努めます。

６．会員配偶者のお誕生日に贈る花の手配をいたし
ます。

　今年度は、こういった情勢の中だからこそ、親睦委
員一人一人が精一杯明るく元気なムードを、努めてつ
くっていきたいと考えています。１年間よろしくお願
いします。

◆ 各委員会計画発表
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◎雑誌委員会（発表・吉村貴志会員）
　「ロータリーの友」は全国のロー
タリークラブの活動が、ロータリア
ンの手による報告、各地区の卓話紹
介、ＲＩ指定記事など、ロータリー
の理解を深める内容になっておりま
す。会員の皆さまに興味を持って、
能動的に読んでいただけるように情

報提供に努めてまいりたいと思います。
１．巻頭にある「スピーチ」は、毎回示唆に富んだ

素晴らしい記事が掲載されているので、まずは
「スピーチ」を読んでいただけるようにＰＲを
行ってゆく。

２．特に優れた記事があれば、会員に紹介して関心
を高めてゆく。

３．新入会員の方に、ロータリーを知るためのツー
ルとして薦める。

　早速ですが、７月号の特集「この人を訪ねて」に、
高知南ＲＣの戸田明会員が紹介されていますので、ご
一読ください。

◎会員選考委員会（発表・西山彰一会員）
　推薦された候補者について、ロータ
リアンとしての資格要件を審査するた
め、会員増強委員会と連携を取り、そ
の結果を理事会に具申する。選考に
当たっては、会員増強そのものを目的
化せず、真に高知ロータリークラブの
伝統と品位に相応しい人物であること

の認識を主旨とする。
選考基準の要点

１．候補者の人格、識見、職業活動、および社会的
地位等につき、問題がないかどうかを確認する。

２．会員として財務義務を果たし、例会に出席する
熱意があるかどうかの確認をする。

３．奉仕についての理解と意欲を持ちうるか、会員
としての協調性があるかどうかを確認する。

　皆さんのご協力により、会員増強の目標を達成したいと
思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

◎会員増強・退会防止委員会
　（発表・高野一郎会員）
　当クラブも、徐々に会員減少が明
確になってきています。今年は、会長
幹事、会員選考委員会のご指導を賜
りながら、質も量も2670地区でナン
バー１として連覇できるように会員増
強に努めたいと思います。

１．当クラブにおいては、会員数が減少傾向にある
ことを鑑み、全会員がワンチームとなり、会員増
強の必要性と責務を共有し、新会員増強に努めま
す。

２．新会員の推薦から入会までの手続きは、当クラ
ブに相応しい会員を選考すべく、会員選考委員会
と協働し、2015年12月１日作成「新会員推薦から
入会までの流れ」に記載された手順を遵守して進
めます。

３．退会防止は、新会員増強と共に最重要テーマの
一つであり、全会員の協力を得て会員相互の交
流・親睦を密にし、新会員の身辺に絶えず友情の
瞳を注ぎ、退会要因となる兆候を早期に発見して、
その会員の入会推薦者等との連携と共に融和を図
り、クラブ活動の意義・価値を伝播することによ
り、退会防止に努めます。

◎プログラム委員会（発表・中田由季会員）
　今年度はコロナの影響もあり、会員
卓話を増やしたいと思っています。在
歴の長い方のお話を聞いてみたい、聞
きたいという会員の声が多数あり、新
入会員だけではなく、在歴の長い会
員に再度卓話をお願いし、会員相互
の理解と交流につなげたいと思います。

　プログラム委員会は、会員がより一層の参加意欲を感
じられるよう、実りある楽しい例会を設営していくととも
に、委員会内の親睦を深めてまいります。
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● 幹 事 報 告
・今日から、事務局を務めていただくのは片岡さんです。昨年まで、ご尽力いただいた河野さんには感謝いたします。また、

引き続き岡村さんには、お手伝いをしていただきますので、片岡さん共 よ々ろしくお願いいたします。
・７月のロータリーレートは１ドル107円です。
・来週は臨時総会と委員会発表です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◎広報ＩＴ委員会（発表・芝藤倫朗会員）
　高知ＲＣの活動状況や情報を各種
のメディアを通じて、広く地域社会に
伝え、ロータリークラブの社会的活動
の理解の向上に努める。
　マイロータリーの登録、活用を会員に
とって有意義であるということを、多く
のメンバーに理解していただけるよう

努めます。
１．会長の基本方針に従い、各委員会と情報交換を

行い、活動の広報に努める。
２．高知ＲＣのホームページを活用し、クラブの活

動、イベントなどの情報を発信していく。
３．独自性・社会性の高いクラブ活動については、

マスコミなどへリリースを行い、広く広報活動を
行っていく。

４．マイロータリーを活用して、その有利性を会員
に理解していただき、さらなる登録率の向上に努
める。

● 関  雅文幹事挨拶
　この１年間、中村会長の補佐役に徹
し、出過ぎず、目立たないをモットー
に頑張っていきたいと思っています。
ただ、これまでのロータリーライフを
ボーッと生きてきましたので、知らない
ことも多々あります。至らない点も多く
出てくると思います。皆さま、お気づき
の点はその場でご指摘、ご指導等々、よろしくお願いいたし
ます。

総数

6月23日

（-11）85 57 16 1 78％7月　7日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

休会

● お 知 らせ
◎ 2020-2021年度 ガバナーエレクト事務所開設 

【所在地】〒787-0029 高知県四万十市中村小姓町46　中村商工会館２F
【ＴＥＬ】0 8 8 0 － 3 1 － 0 1 7 1 　　　　【ＦＡＸ】0 8 8 0 － 3 1 － 0 1 7 2
【E-mail】nakamura@rid2670gov.info　【ＵＲＬ】http://rid2670gov.info/
【執務時間】9時〜16時 （休日 : 土、日、祝祭日）
  尚、当事務所は、２０２１年７月１日より　ガバナー事務所となります。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館6階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 7 月 7 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金74,500 円 16,587 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知北RC　　7月20日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC　　7月21日　ロータリー休日（旭）
	 高知北RC　　7月27日　前会長幹事慰労夜間例会（三）	 高 知 R C　　8月11日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC　　8月11日　休会（盆休み）（旭）	 高知東RC　　8月12日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC　　8月13日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC　　8月13日　休会（盆休み）（城）
	 高知西RC　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高知北RC　　8月17日　休会（盆休み）（三）
	 高知北RC　　8月24日　創立記念夜間例会（三）	 高知東RC　　8月26日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC　　8月27日　夜間例会（阪）	 高知中央RC　　8月27日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

会員スピーチ
　㈱四国日立 高知支店長
　桑原  宏治 会員
　「日立グループの歴史と取組み」

中村　裕司
関　　雅文
中村　裕司
関　　雅文

出口　　学

小林　達司
千代　達洋
宮地公美子

吉村　貴志
浜田　栄幹
海治　勝彦
武樋　泰臣

ほか
親睦委員会一同

これから１年間、中村・関コンビで頑張ります。皆さまのご支援をよろしくお願いいたします。

夫婦の誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。50代最後の１年間を悔いのないよう過ごしたいと思ってい
ます。
妻の誕生日に素敵な花をありがとうございました。単身赴任も２年目に入り、コロナのために自宅に戻るこ
とも少なく、会話も途切れがちですが、お花のお陰で久し振りに会話ができました。
妻の誕生日にきれいな花を贈っていただきありがとうございました。
妻の誕生日にお花を贈っていただきありがとうございました。写真をパチパチ撮って喜んでいたようです。
結婚記念日と誕生日を祝っていただきありがとうございました。この１年も実りの多い年にしていこうと思い
ます。よろしくご指導くださいませ。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。なんと還暦です！シルバーティーから打つのが楽しみです。
ありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
新年度の親睦委員会がスタートいたしました。１日でも早く皆さまとマスク
を外して笑顔で親睦を深められる日を祈りつつ、メンバー一同声と眼
だけでも思い切り元気に明るく活動をしてまいります。１年間よろしく
お願い申し上げます。

ニコニコ箱

◎ 33会 例会を開催いたしました ◎7月12日（日）於：高知ゴルフ俱楽部 正蓮寺コース
豪雨の合間に奇跡的に開催する事が
できました。
そんな有難い日に素敵な事が起こり
ました。
岡会員がアウト 5 番でなんとホール
インワンを達成されました。
お昼休みには関パストガバナーが岡君
を祝う会の代表幹事に就任宣言もして
頂きお祝いが楽しみです～
そして森本征彦会員が見事優勝され
ました。おめでとうございます～悪天候を吹っ飛ばす素敵な笑顔 お見事優勝の森本会員 ドヤ顔の岡会員


